

Calendrier du mois de mars 2025

(disponible sur www.ndanges33.fr)

Date	Heure	Salle	
Vendredi 7	15h à 16h30	St André	Groupe Renaître
Vendredi 14	19h à 21h	St André/Peyriguère	Groupe des collégiens/lycéens
Samedi 15	15h à 18h	St André	Rencontre du MEJ
	12h à 17h	St André	Foi et lumière
Samedi 22	16h à 18h	Bureau du curé	Rencontre du DUEC suivie de l'Eucharistie à 18h ouverte à tous
Dimanche 23	14h à 16h30	St Ignace	Partage biblique abondance
Mardi 25	18h30	St Ignace	Préparation prière de Taizé (ouverte à tous)
Vendredi 28	19h à 20h30	Oratoire	Dépose tes fardeaux et prie pour le monde
	19h à 21h	St André/Peyriguère	Groupe des collégiens/lycéens

A noter dans vos agendas !

La bonne nouvelle, c'est quoi pour nous ? et pour vous quelles conséquences ? Table ronde organisé par les Amis du journal la Vie le **mercredi 12 mars à 19h** (salle Peyriguère) en présence de Jean Rouet, prêtre et auteur de *Libérez l'évangile* et Corinne Gendreau, pasteure EPU

Soirée de générosité au profit d'Ein Gedi le jeudi 13 mars de 19h à 23h à Tivoli. Venez nombreux soutenir notre école. Vous pouvez vous inscrire en ligne :: <https://www.helloasso.com/associations/ein-gedi/evenements/fete-de-l-oasis-soiree-de-soutien-a-ein-gedi>

Concert de la chorale Accordage le samedi 29 mars à 20h30 à l'église Notre-Dame des Anges. Participation libre



Prière méditative avec les chants de la communauté de Taizé.

Chants en plusieurs langues et temps de silence. Tous les jeunes et les moins jeunes sont les bienvenus. De 20h à 21h les mardis 01 avril / 20 mai / 17 juin et 16 septembre à l'église de Notre-Dame

des Anges.

Feuille d'infos

Mars 2025

Paroisse Notre Dame des Anges – 208 rue de Pessac à Bordeaux
05.56.96.76.27 ; ndanges@bordeaux.catholique.fr
Site internet : www.ndanges33.fr

Editorial

On pourrait aligner des chiffres : les couples de fiancés qui préparent leur mariage, les demandes de baptêmes d'adultes ou de jeunes, les demandes de Sacrements, Confirmation ou Sacrement des Malades, les Professions de Foi, le caté, le MEJ, les Scouts... Mais à quoi bon, nous n'avons pas à nous enorgueillir mais à accueillir : c'est le travail de Dieu dans le cœur de chacun qui s'opère là ! Et je sens très souvent combien la Communauté Chrétienne est présente et participante de la mission !

Il y a cependant un parent pauvre dans tout cela, **la Réconciliation avec Dieu**, ce Sacrement qu'on appelait autrefois la Confession. Sans doute vous comme moi ne conservons pas un très bon souvenir de ce que l'on nous a appris enfant : dire ses péchés à un prêtre pour qu'il nous transmette le pardon de Dieu ! Je pense que ce Sacrement est beaucoup plus que cela : il est une alliance avec Dieu pour les temps qui viennent. Je me reconnais pêcheur certes, devant Dieu, en présence d'un prêtre, mais c'est pour que les choses changent, pour qu'il en aille autrement dans ma vie ! Ce n'est pas un coup de karcher, une grande lessive ! « Ma faute est toujours devant moi » dit le Psaume 50 ! Pardonnez, recevoir le pardon, ce n'est pas effacer, c'est dépasser, c'est ouvrir un avenir !

Quand le Christ rencontre un pêcheur, et Dieu sait s'il en a rencontré, il ne lui demande pas : « qu'as-tu fait ? » mais « que veux-tu que je fasse pour toi ? »

Dès lors se réconcilier est une fête, un moment d'alliance, tourné vers l'avenir, dans lequel je peux demander toute l'aide de Dieu pour qu'il en aille autrement dans ma vie ! Il ne veut que mon bonheur. A moi d'oser le lui demander... peut-être à l'occasion de ce Carême ?

Georges Cottin, sj



***Les repas paroissiaux
à domicile,
lieux de rencontre et
de fraternité***

Trois paroissiens, Mireille, Sarah et Ousmane nous livrent leur témoignage suite à leur participation aux repas paroissiaux à domicile

" C'était super le dîner chez Françoise et Benoît (avec Gabrielle, un second Benoit et Georges). Simple et convivial.

Normalement chaque Avent jusqu'à Noël je suis triste, très triste jusqu'à Noël... et là le repas était pendant ce temps.

J'ai hésité et puis j'y suis allée, j'étais attendue.

J'ai beaucoup reçu, beaucoup aimé.

Je me suis couchée tard mais j'avais veillé sans peine et le lendemain je me suis levée un peu fatiguée mais à ma grande surprise en pleine forme, pleine de cette rencontre, tout bénéfique en fraternité. Plus du tout triste.

Je crois que c'était une vraie rencontre, simple, fraternelle. On était tous égaux et accueillis en simplicité, chacun avait une place.

Je crois que je me suis bien tenue, on a fait du lien, c'était que de la vie, super.

Merci.

J'ai aimé d'avoir pu participer comme j'étais, simplement, et puis j'ai eu autre chose à partager que mon passé qui jusque-là prenait toute la place. Un peu de vie neuve en paroisse avec des connaissances, des amis, des rencontres comme là.

Maintenant je ne suis plus prisonnière de mon passé, je vis, je revis, je suis née, libre et là j'ai partagé une vie neuve pleine d'espérance. Je l'ai vécu à ce repas.

La Paix, la joie sont revenus, c'était pour moi inattendu.

Merci à eux cinq avec Georges, merci Seigneur.

J'étais comme eux. "

Mireille

"Quel joli moment que le repas paroissial !

Être accueilli chez des gens et se projeter dans un dîner pour le but d'être ensemble dans la confiance du Christ, c'est une expérience inoubliable !

Accueillir chez soi les autres, avoir envie de bien accueillir, partager des moments de vérité, avoir des moments d'écoute de qualité, c'est une rencontre authentique incroyable.

Le repas paroissial est l'occasion d'échanger avec des personnes que nous n'aurions jamais eu l'occasion de rencontrer réellement. C'est une vraie chance. Chacun arrive avec ce qu'il est, et chacun repart avec un peu plus d'humanité et d'amour. Chacun participe au repas en apportant une partie. Cela implique chaque convive et offre une table diversifiée et unique, à l'image de la vie.

Portons tous ensemble cette initiative pour que chacun, nous puissions nous rencontrer dans ce cadre authentique. Ces repas ont été des moments de qualité humaine rare. Continuons à les faire vivre "

Sarah et Ousmane

Horaires des messes

Le dimanche à 11h et 18h30 (Messe qui prend son temps)

En semaine : mercredi et jeudi à 18h30

A l'Ehpad Clos Séréna, le mardi 11 mars à 16h15

A l'Ehpad Villa Pia, le mercredi 12 mars à 15h

A l'Ehpad Talansa, le vendredi 21 mars à 15h

Le mercredi 5 mars, messe des cendres à 18h30



Un prêtre est présent pour le **sacrement de réconciliation** pendant les permanences du mardi et du jeudi (16h à 18h)

Adoration du saint Sacrement

Tous les mercredis de 17h30 à 18h30

Le 2^{ème} jeudi de chaque mois de 19h à 20h